
２００９年札幌北高同窓会総会実行委員会 第７回運営委員会議事録 

 

日 時  2009 年 5月 16 日(土) 午後 2時～5時 

場 所  ノースエイム 研修室 

出席者  委員長 小林  副委員長 佐々木、扇谷 

総務部 藤田、受川、渡辺、高田、 広告部 土田、梅本、小泉、白土 

会券部 田中、村山  会場企画部 坂本、相沢、二木  編集部 畑澤 

 

１ 総務部より 

・ 同窓会総会招待者への案内状発送について 

招待者の範囲・発送時期及び出欠の取りまとめ・誌上同窓会作成予定等を報告 

 

２ アカシア会ゴルフコンペについて 

・ 資金協力依頼を承諾するが、参加者からの募金（寄付金）を依頼したい。 

・ ゴルフ参加者、受付等の手伝いの要員を確保する。 

・ 当日、総務部では空き時間を利用して誌上同窓会の最終校正を行う予定。 

・ 会券や広告について参加者（約２００名）への最終協力を依頼する。 

 

３ 北高行灯行列への協賛について 

・ 日程は７月１０日（金）１９：００～実施。翌日１１日（土）表彰式の予定。 

・ 行灯行列の様子は、会場企画部で取材する予定。別途同窓会として審査が必要であれば、お

茶会部の高田さんが参加することとする。 

・ 「北高同窓会」としては各学年の優勝クラスへ賞品と賞状を依頼されているとのこと。 

（編集部畑澤さん確認事項）※今年度の賞品授与対象の決め方を決める必要あり。 

・ ５月１９日にお茶会部で北高へ挨拶に行った際に、担当の先生と賞品の内容等詳細の確認も

行う。 

 

４ 北高見学会について 

・ 既に複数名は北高を訪問している為、運営委員会全員で揃って訪問することはしない。 

・ 希望者は個別に北高祭などを利用して訪問のこと。 

 

５ 同窓会総会次第（案）について 

・ 大筋は昨年度と同様にし、司会者は会場企画部の川端氏とする。 

・ 挨拶、乾杯等をしていただく来賓の方の人選および正式依頼を事前にしておく。 

 

６ 東京楡の会 

・ 会券配布ブースは今年も実施する。ホテルに机を依頼する都合上、木明さんに連絡する。 

・ 東京楡の会に参加の３０期メンバーには、会券は当日配布する。（郵送料削減） 

 

７ 運営委員会の日程の事前決定 

・ ６月６日（土）、７月４日（土）、７月２５日（土）、８月１日（土） １４：００～ から

行う予定。 



・ 今後は、実行委員会幹事の状況把握を目的として、運営委員会のメンバーのみならず、各部

全員を声掛け、実行委員会も兼ねて開催する。 

・ ３１期の幹事（候補）に実行委員会の役割、仕事等を把握してもらうため、７月２５日（土）

の実行委員会に同席を求める予定。 

 

８ 招待者（庁立の方）へのプレゼントについて 

・ 昨年度は手作りの胸花を招待者へのプレゼントとして好評であった。今年度も３０期実行委

員会の気持ちを表すものとして何か企画したい。 

・ 庁立と北高の校章の焼印を入れて紅白のまんじゅうを配ってはどうか？ 

 

９ 同窓会総会当日の講演会について 

・ 企画案としてあったＯＢによる、一般市民も対象に含めての講演会は実施しないこととする。 

 

１０ 会券部より 

・ 会券管理簿を設置してあるので、ノースエイム在庫の会券を持ち出すときは記入のこと。 

・ 総会に向けての作業項目の説明。 

・ 会券振込（入金）状況を正副委員長＋各部部長へメール配信する。 

・ 職域により会券配布は今後依頼していく。市役所では６月１０日に北高会があり、その場を

利用する予定。 

・ 本堂先生を囲む会（庁立４３・４４期の集い）への会券部としての会券配布と出席のお願い

は見合わせるが、扇谷副委員長に挨拶をお願いしたい。 

 

１１ 広告部より 

・ 広告依頼文の発送を済ませ、電話勧誘を開始した。 

・ 現時点、昨年度と同様の申込・入金状況である。 

 

１２ お茶会部より 

・ ５月１９日に北高を訪問し、ご挨拶と搬出日、返却日等詳細打ち合わせる予定。 

 

１３ 編集部より 

・ 特集記事と進捗状況の説明。 

・ 会報誌の表紙のデザインは会券のデザインと合わせる予定。デザイン使用に際しては佐藤印

刷の了解を得る必要あり。（会報誌の印刷は岩橋印刷に依頼のため。） 

 

１４ 会場企画部より 

・ 総会当日の会場については２９期のスタイルで考えている（会場内に予備席兼３０期幹事席

を用意し、第２会場にも幹事席と料理を用意する）。 

・ 当日は、法被等により同じ格好をするのではなく、名札等で幹事であることをアピールする

予定。 

・ 例年の企画の比較検討。今年度の企画案の説明。 

 

 



１５ その他 

・ ２６期はロイトンを会場としたが、費用が割安で融通も利き良かったとのこと。 

・ 今年度は会場をパークホテルにしたが、ホテルを選定する時期には他のホテルを選ぶ選択肢

がなかった。（パークホテルには北高の先輩がいて、８月２週目の土曜日は押さえてくれて

いたが、他のホテルは既に予約が入っていた。） 

・ 来年度の幹事の為に、選択肢を増やしてあげる意味で、我々がロイトンの予約を入れておい

てあげた方が良いのではないか。会場企画部とも協議が必要である。 

 

以上 


